

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校

校報NO6

令和5年5月24日発行

文責 校長 千葉龍太郎

翔FLY・笑SMILE・勝VICTORY～体育祭大成功～

3年生のリーダーシップでスローガンを達成しました。優勝は青組団に。



5月20日(土)、石鳥谷中学校体育祭を開催しました。前日からのあいにくの雨でグランド状況は悪かったのですが、**生徒たちの熱い気持ち、3年生の素晴らしいリーダーシップで大成功の体育祭**でした。各学年の団体種目、学級対抗リレーではクラスのまとまりやチームワークを感じることができました。**勝敗を越えた大切なものを表現**してくれました。3年生はもちろんですが、2年生を中心とした陣地での応援の姿には、成長と来年度への期待も感じました。選抜の最強リレーでのプライドのぶつかり合い、そして終わったあとのお互いをたたえ合う姿、言葉に感動しました。応援合戦、全校ソーランも見応えがありました。閉会式での各組団長からの感謝のことば、生徒会長の講評で全校生徒が文字通り一丸となることができました。感動の体育祭をありがとうございました。



翔FLY・笑SMILE・勝VICTORY～R5体育祭の結果～

各組団接戦でした。競技の部は青組団と黄組団が同点優勝。陣地応援も青組団と黄組団が同点でしたが、フィールド応援では赤組が1位となっていました。マスコットも審査員の意見が割れてほぼ差がありませんでした。緑組団は団結の部で1位となりましたがここも接戦。最後の組団集会では各組団とも、やりきった満足感にあふれていました。

☆競技の部	優勝	青組団	優勝	黄組団
☆応援の部	優勝	青組団	準優勝	黄組団
☆マスコットの部	優勝	青組団	準優勝	黄組団
☆団結の部	優勝	緑組団	準優勝	赤組団
☆総合の部	優勝	青組団	準優勝	黄組団



全国学力調査「話すこと」実施～3年生がトライ～



5月19日（金）3年生が全国学力学習状況調査英語「話すこと」の調査を実施しました。英語は4年ぶりの実施となります。「話すこと」の調査では、生徒が各自のタブレットに解答を録音し、音声データを送信する方法での実施でした。研修を受けた先生方のスムーズな進行により、生徒たちは真剣に受験していました。文部科学省ではGIGAスクール構想や国際学力調査のCBT（Computer Based Testing:調査や試験を紙ベースではなくICTで実施すること）による実施の流れを受け、2025年度から全国学力調査のCBT、オンラインによる実施を進める計画のようです。私たち教員も国際的標準に乗り遅れないようにアップグレードでしていく必要がありますね。

【校長室より】グランド状況が悪く、早朝から迷いに迷った体育祭実施判断でしたが、保護者の方々のご理解もあり、プログラムの変更等に対応させて頂きました。天候もグランドも次第に回復し、生徒達にとっては最高の体育祭になったと思います。